

Abschaffung der Flugsteuer ist vom Tisch

Luftverkehrsabgabe

Erleichterung bei Mainzer
Abgeordneten

□ **Mainz/Berlin.** Mit Erleichterung nehmen der Mainzer SPD-Bundestagsabgeordnete Michael Hartmann und der CDU-Landtagsabgeordnete Wolfgang Reichel zur Kenntnis, dass die in den vergangenen Wochen diskutierte Abschaffung der Luftverkehrsabgabe vom Tisch ist. Sie sei nicht Gegenstand des jetzt vorgelegten Koalitionsvertrags. Hartmann: „Ich bin froh, dass mein Einsatz bei unseren Unterhändlern erfolgreich war und diese von den Verkehrspolitikern verhandelte Forderung letztlich doch keine Aufnahme in den Vertrag gefunden hat.“ Reichel: „Wir haben in der letzten Woche nochmals alle Hebel in Bewegung gesetzt und die Beibehaltung der Steuer gefordert. Damit wäre Fliegen billiger und somit attraktiver geworden.“ Und das bedeute letztlich noch mehr Fluglärm und Belastung für die Menschen der Region.